Jueves 30 de agosto de 2018

El Financiero Banxico prevé más inflación y menor PIB en este año y 2019

JASSIEL VALDELAMAR VICTOR PIZ La contracción que registró la economía mexicana en el segundo trimestre de 2018 reflejó un debilitamiento mayor al que se anticipaba, por lo que el Banco de México redujo sus previsiones de crecimiento para este y el próximo año. La autoridad monetaria modificó el intervalo de pronóstico de crecimiento del PIB para 2018, de 2.0 a 3.0 por ciento, a un rango de entre 2.0 y 2.6 por ciento. El intervalo para 2019 se revisó de entre 2.2 y 3.2 por ciento, a uno de 1.8 a 2.8 por ciento. "El factor más importante por el cual decidimos recortar las expectativas de crecimiento para estos dos años fue el resultado del crecimiento económico del segundo trimestre, en el cual hubo una contracción", dijo Alejandro Díaz de León, gobernador del Banco de México, en la presentación del 'Informe Trimestral de Inflación', correspondiente al periodo abril-junio. La estimación de inflación para 2018 pasó de 3.8 a 4.2 por ciento, en tanto que para 2019 la modificación fue de 3.1 por ciento, del informe anterior, a 3.3 por ciento. P.C. Banco de México, Guajardo señala que se protegió al sector automotriz DIANA NAVA México cedió a las inflación, crecimiento económico peticiones de Estados Unidos de elevar el contenido regional de los autos a cambio de una carta que protege al sector mexicano de aranceles futuros, señaló Ildefonso Guajardo, secretario de Economía. "Asumiendo que van a hacer eso (imponer un impuesto), que sería tremendamente criticado en EU, nosotros no podemos apostarle a que no hagan esas cosas, entonces nos tenemos que proteger ¿Cómo nos protegimos? Con una carta paralela, afuera", dijo en entrevista radiofónica. A cambio de la 'garantía' al sector, México cedió en las reglas de origen. "Claro que cuesta y qué es lo que cuesta, que la industria automotriz en América del Norte use más partes hechas en América del Norte", indicó. Añadió que en la carta se establece que en caso de que se llegaran a implementar aranceles derivados de la investigación de Estados Unidos a la importación de autos, estos no podrán aplicarse a cerca de 2.4 millones de vehículos mexicanos. "Puedo decir que México es el primer país que tiene un acuerdo paralelo que parte de nuestra capacidad total productiva, de un millón 700 mil vehículos o la capacidad de exportar a EU, y sobre ello le pusimos un 40 por ciento de crecimiento", expuso. P.C. TLCAN, industria automotriz Acereras piden quitar arancel para concluir el TLCAN REDACCIÓN La Cámara Nacional de la Industria del Hierro y el Acero (Canacero) pidió ayer al Gobierno que solicite la exclusión de la medida 232, por la que Estados Unidos impone un arancel de 25 por ciento a las exportaciones de acero mexicano, antes de cerrar la negociación del TLCAN. En un comunicado publicado el miércoles, la Canacero consideró que es incongruente que México acepte actualizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) sin resolver la problemática creada por la aplicación de los aranceles, que afectan "directamente al sector siderúrgico y su cadena de valor". Funcionarios mexicanos se encuentran en Washington discutiendo la renegociación del TLCAN junto con sus pares de Estados Unidos y Canadá. La Canacero, encabezada por Máximo Vedoya, refirió que el arancel impuesto bajo la Sección 232 de seguridad nacional del Gobierno de Estados Unidos no debe coexistir con un TLCAN 2.0, ya que es un precedente que vulnera el acuerdo y pone en riesgo el libre mercado de la región. "Si bien hoy los sectores de acero y aluminio son los afectados, debemos tener presente que en cualquier momento pueden afectarse otros sectores bajo este supuesto nulificando los beneficios del tratado", señala en el comunicado. A principios de junio, México impuso aranceles de entre 15 y 25 por ciento a productos de acero y algunos bienes agrícolas de Estados Unidos, en respuesta a los impuestos aplicados por el Gobierno de Donald Trump. El organismo empresarial indicó que, en el primer mes de aplicación de la medida, las exportaciones de acero de México a Estados Unidos cayeron 37 por ciento, mientras que las de la Unión Americana a México se mantienen igual, incrementando el fuerte déficit en el acero que México tiene con el vecino país del norte. P.C. TLCAN, industria del acero Reforma Busca Argentina contener crisis

Reuters Buenos Aires, Argentina (30 agosto 2018).- Argentina intentaba hoy contener una crisis financiera, pero en el mercado la moneda local continuaba cayendo de manera brusca frente al dólar, lo que generaba desconfianza y críticas de empresarios e incertidumbre entre los inversionistas. El peso caía 18.8 por ciento en el día a un mínimo de 42 por dólar, a pesar de que el jefe de Gabinete, Marcos Peña, anunció que se acelerará una reducción del déficit fiscal para traer tranquilidad a un mercado que desde mayo ha estado bajo presión. Poco después, el banco central argentino informó que incrementó su tasa de política monetaria a un 60 por ciento anual, desde el 45 por ciento, y de un alza de cinco puntos porcentuales de los encajes bancarios con la idea de quitar liquidez del sistema. P.C. Argentina, crisis, economía mundial Ofrece Europa tarifa cero a autos de EU

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (30 agosto 2018).- Las acciones automotrices europeas subieron, con BMW AG tocando un máximo de 11 semanas, después de que la principal representante comercial de la Unión Europea dijo que el bloque está dispuesto a incluir los automóviles entre los bienes industriales de Estados Unidos que podrían importarse libres de impuestos. "Estamos dispuestos a reducir incluso nuestras tarifas de automóviles a cero, todas las tarifas a cero, si Estados Unidos hacen lo mismo", dijo la comisaria de Comercio, Cecilia Malmstrom, a los legisladores del Parlamento Europeo este jueves en una reunión del comité en Bruselas. P.C. Europa, Estados Unidos, industria automotriz, aranceles, economía mundial El Economista Macrorrueda de Alianza del Pacífico podría generar 120 millones de dólares en negocios Claudia Juárez Escalona Oaxaca, Oax. - Se prevé que, con las más de 6,000 citas de negocios programadas, la VI edición de la Macrorrueda de Negocios de la Alianza del Pacífico (AP) supere los 120 millones de dólares en expectativa de negocios. Paulo Carreño, director de ProMéxico destacó que el objetivo de la Macrorrueda de Negocios es: "Fortalecer el comercio intrarregional". "Queremos mandar una señal poderosa hacia donde debe ir Latinoamérica, tener una mayor integración económica regional, basada en inteligencia de negocios en sectores que nos hacen fuertes frente al mundo&rdguo;, afirmó. P.C. Macrorrueda, Alianza del Pacífico, comercio intrarregional México negoció &ldguo; seguro antiaranceles &rdguo; en autos Roberto Morales Y Lilia González qMéxico firmó un acuerdo paralelo en el marco de la renegociación de un Tratado de Libre Comercio (TLC) con Estados Unidos, en la que se garantiza un límite de exportaciones mexicanas de autos con arancel cero al mercado

estadounidense si el presidente Donald Trump decide imponer medidas restrictivas unilaterales a nivel mundial. El acuerdo lateral permitiría a Estados Unidos establecer aranceles por &ldquo:seguridad nacional&rdquo: a las importaciones que estén por encima del límite de 2.4 millones de vehículos originarios de México al año. Ese monto es 40% superior a los automóviles que México vendió a su vecino del norte. En 2017, casi 1.8 millones de autos ligeros y vehículos utilitarios deportivos (SUV, por su sigla en inglés) fueron exportados a Estados Unidos desde México. P.C. TLC, industria automotriz, aranceles, exportaciones Así cedería Canadá: lácteos por Capítulo 19 Roberto Morales Canadá estaría dispuesto a abrir su mercado de lácteos a Estados Unidos a cambio de que se mantenga el Capítulo 19 del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), con el que se resuelven controversias por prácticas de dumping o subsidios prohibidos, indicaron medios canadienses y fuentes al tanto. Al menos hasta antes de este martes, Canadá había sostenido que cualquier debate sobre la gestión del suministro para productos lácteos y avícolas debería incluir también los subsidios a los productos lácteos de Estados Unidos. P.C. TLCAN, Canadá, sector lácteo Capítulo laboral deja de ser paralelo; busca poner fin a los contratos de protección María Del Pilar Martínez Como parte del acuerdo que lograron México y Estados Unidos, en el marco del Tratado de Libre Comercio (TLCAN), se incluyó un nuevo Capítulo Laboral que dejó de ser paralelo, y será muy similar al que existe en el TPP y que adopta los principios fundamentales de la Organización Internacional del Trabajo (OIT). En entrevista Oscar de la Vega, socio de la firma De la Vega & Martínez, explicó que &ldguo; la existencia de un Capitulo Laboral da mayor compromiso de los gobiernos al cumplimento de las normas, de lo contrario se incumple el tratado comercial&rdquo:. P.C. TLCAN, sector laboral México podrá quedar libre de cuota de exportación si EU impone arancel a importaciones de vehículos Lilia González Si Estados Unidos decidiera imponer el arancel del 25% a las importaciones de vehículos procedentes de cualquier nación, basado en la investigación de la Sección 232 que argumenta protección a su sector automotriz como parte de seguridad nacional, México podría quedar exento hasta con una cuota de exportación de 2.4 millones de unidades. Actualmente, México exporta 1.7 millones de vehículos ligeros a Estados Unidos, pero en caso de que el gobierno estadounidense fijara aranceles, el gobierno mexicano pactó con su contraparte blindarse con una "carta adicional" al acuerdo comercial acordado, que otorgaría vender un 40% adicional a lo exportado en 2018. P.C. Estados Unidos, aranceles, industria automotriz, importaciones Argentina eleva su tasa política monetaria a 60%, peso argentino sube a 39 por dólar Reuters El Banco Central de Argentina elevó a 60% la tasa de política monetaria, desde el 45% previo, además incrementó en 5 puntos porcentuales los encajes bancarios, integrables con pesos, letras Leliq o Nobac. La entidad monetaria explicó, que tomó las medidas "en respuesta a la coyuntura cambiaria actual y ante el riesgo de que implique un mayor impacto sobre la inflación doméstica". La decisión se produce en momentos en que el peso argentino continúa su feroz depreciación. El jueves, en sus primeras anotaciones en la plaza mayorista, la moneda argentina se desplomó un 15.6% hasta las 39 unidades por dólar, alcanzando un nuevo mínimo histórico. P.C. Argentina, Rusia suavizará proyecto de reforma a pensiones AFP El presidente ruso, Vladimir Putin, propuso política monetaria este miércoles suavizar la impopular reforma de las jubilaciones, cuyo anuncio había provocado manifestaciones y una caída de su popularidad en los sondeos. El proyecto de ley, anunciado el día del inicio del Mundial de Fútbol de Rusia, el 14 de junio y aprobado en primera lectura en el Parlamento en julio, provocó numerosas manifestaciones en todo el país, convocadas principalmente por el Partido Comunista. El principal opositor al Kremlin, Alexéi Navalni, condenado el lunes a 30 días de prisión, también llamó a manifestar contra este proyecto de ley el 9 de septiembre, cuando se celebran elecciones regionales y municipales en Rusia. P.C. Rusia, pensiones, reforma, seguridad social La Jornada prevé crecimiento económico menor en 2019 Roberto González Amador Ciudad de México. La economía nacional enfrentará un escenario de menor dinamismo durante el primer año del próximo gobierno. El Banco de México (BdeM) anunció ayer una disminución en el pronóstico de crecimiento para 2018 y 2019, ajuste que implica una menor generación de empleos formales. Además, anticipó que tardará más de lo previsto que la inflación se acerque a la meta oficial, un retraso causado por el alza en el precio de las gasolinas y el gas de uso doméstico, principalmente. El crecimiento esperado para este año es de entre 2 y 2.6 por ciento, una baja marginal respecto de la previsión hecha hace tres meses, que fue de entre 2 y 3 por ciento, informó Alejandro Díaz de León, gobernador del BdeM. P.C. Banco de México, crecimiento económico " Sigo siendo optimista ", dice Freeland sobre TLCAN Afp Washington. Un acuerdo para renovar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) parece estar encaminado este jueves, en el tercer día de negociaciones entre Canadá y Estados Unidos con el objetivo de lograr un pacto para al final de la semana. La canciller canadiense, Chrystia Freeland, dijo "seguir siendo optimista" tras reunirse con el representante estadunidense de comercio, Robert Lighthizer, luego de iniciar el martes frenéticas negociaciones para intentar concluir la modernización del TLCAN, crucial para Ottawa y Washington, así como para el tercer socio, México. "Hay mucha buena voluntad en ambas partes", declaró a periodistas Freeland, quien más temprano destacó el arduo trabajo de los técnicos de ambos países durante la noche. Los debates han sido "muy, muy intensos", dijo. P.C. Argentina anuncia más austeridad fiscal; su peso se hunde Reuters Buenos TLCAN, Canadá, acuerdo comercial Aires. El gobierno argentino anunció este jueves que está buscando maneras de acelerar una reducción de su déficit fiscal y contener los riesgos financieros, pero en el mercado la moneda sufría una brusca caída frente al dólar. En la apertura del mercado, el peso argentino se derrumbaba 15.6 por ciento a 39 unidades por dólar, alcanzando un nuevo mínimo histórico y con una pérdida de la mitad de su valor en el año. P.C. Argentina, política fiscal, sistema financiero Peso cae; mercado espera noticias sobre el TLCAN Reuters Ciudad de México. El peso mexicano se depreciaba este jueves en línea con otras monedas emergentes, mientras inversionistas están a la espera de conocer si Canadá alcanzará un acuerdo con Estados Unidos en el marco de la renegociación para modernizar el TLCAN. La moneda local cotizaba a 19.13 por dólar, con una baja de 0.91 por ciento o 17.20 centavos, frente a los 18.958 del precio de referencia de Reuters del miércoles. P.C. tipo de cambio Moscú defenderá aranceles contra EU en la OMC Xinhua Moscú. Moscú presentará una amplia serie de argumentos de respuesta en la Organización Mundial del Comercio (OMC) en la disputa con Washington por el incremento de los aranceles sobre productos estadunidenses impuesto por Rusia, indicó

hoy el Kremlin. "No creo que sea normal, pero por el otro lado, se trata de su derecho legítimo. Rusia empleará en este caso un amplio abanico de contraargumentos", dijo Dmitry Peskov, vocero del Kremlin citado por la agencia de noticias rusa Sputnik. Hoy con anterioridad, Estados Unidos presentó en la OMC una solicitud de consultas con Rusia por los nuevos aranceles "injustos" sobre ciertos productos estadunidenses. P.C. Rusia, Estados Unidos, OMC, aranceles, economía mundial IP exige al gobierno defender el acero Alejandro Alegría Ciudad de México. La Cámara Nacional de la Industria del Hierro y el Acero (Canacero) pidió al gobierno mexicano que defienda a ese sector, pues es difícil de entender que México acepte actualizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) sin que haya resuelto la problemática creada por las medidas impuestas bajo la sección 232. En un comunicado, el organismo recordó que las medidas emprendidas por Estados Unidos bajo la sección 232 " deja en completa desventaja un sector estratégico como el acero", pues permite que el mayor socio comercial de México mantenga vigente arancel del 25 por ciento a las exportaciones de acero que hace el país, con lo que se afecta directamente al sector siderúrgico y su cadena de valor. P.C. sector empresarial, industria del acero El País Enanismo empresarial; síntoma de la baja productividad en la región andina MARTA RUIZ-ARRANZ MARAVILLAS DELGADO Al igual que les sucede a los seres vivos, se dice que las empresas nacen, crecen y (a veces) mueren. Muchas de ellas también pueden padecer una anomalía típicamente humana: el enanismo, un trastorno del crecimiento que implica tener una talla inferior a la media. En efecto, la expresión " enanismo empresarial" describe con gran exactitud uno de los factores comunes asociados al retraso de la productividad que tanto perjudica a América Latina y el Caribe. La reciente publicación del BID. Creciendo con productividad: una agenda para la región andina, hace un amplio análisis sobre este problema que enfrenta el sector empresarial de Bolivia, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela P.C. sector empresarial, productividad